

## Zeitplan des H&N-Cups 2025

### Mittwoch, 22. Januar 2025

9.00 – 10.15 Uhr	Luftpistole Frauen	Finale 11.15 Uhr
11.00 – 12.15 Uhr	Luftpistole Männer	Finale 13.15 Uhr
13.15 – 14.30 Uhr	Luftgewehr Männer	Finale 15.30 Uhr
15.15 – 16.30 Uhr	Luftgewehr Frauen	Finale 17.30 Uhr

### Donnerstag, 23. Januar 2025

9.00 – 10.15 Uhr	Luftpistole Frauen	Finale 11.15 Uhr
11.00 – 12.15 Uhr	Luftpistole Männer	Finale 13.15 Uhr
13.15 – 14.30 Uhr	Luftgewehr Männer	Finale 15.30 Uhr
15.15 – 16.30 Uhr	Luftgewehr Frauen	Finale 17.30 Uhr

### Freitag, 24. Januar 2025

9.00 – 9.30 Uhr	Luftgewehr Mixed	Finale 10.30 Uhr
10.15 – 10.45 Uhr	Luftpistole Mixed	Finale 12.30 Uhr
14.15 – 15.30 Uhr	Luftpistole Juniorinnen	Finale 16.30 Uhr
16.30 – 17.45 Uhr	Luftpistole Junioren	Finale 18.45 Uhr

### Samstag, 25. Januar 2025

9.00 – 10.15 Uhr	Luftgewehr Juniorinnen	Finale 11.15 Uhr
11.00 – 12.15 Uhr	Luftgewehr Junioren	Finale 13.15 Uhr
13.15 – 14.30 Uhr	Luftpistole Juniorinnen	Finale 15.30 Uhr
15.15 – 16.30 Uhr	Luftpistole Junioren	Finale 17.30 Uhr

### Sonntag, 26. Januar 2025

9.00 – 10.15 Uhr	Luftgewehr Juniorinnen	Finale 11.15 Uhr
11.00 – 12.15 Uhr	Luftgewehr Junioren	Finale 13.15 Uhr

Stand: 12/2024 (Änderungen vorbehalten)

## Böller-Wiederbeschuss auf der Olympia-Schießanlage

Ab dem kommenden Jahr wird das Gelände der Olympia-Schießanlage in Garching-Hochbrück auch für den amtlichen Böllerbeschuss genutzt. Darauf haben sich der Bayerische Sportschützenbund (BSSB) als Eigentümer und Betreiber der Anlage und das Beschussamt München geeinigt. Der für die Beschussämter zuständige Wirtschaftsminister *Hubert Aiwanger* begrüßt die Entscheidung: „Jedes Jahr prüfen die Beschussämter mehrere tausend Böllergeräte auf ihre Sicherheit. Die Nachfrage nach dieser wichtigen Aufgabe ist groß, gleichzeitig gibt es dafür nur wenige passende Standorte. Die Erlaubnis zur Nutzung der Olympia-Schießanlage im Nord-Westen Münchens erleichtert deshalb erheblich die Arbeit des Beschussamtes München. Bereits im September hat sich bei einem Probetermin vor Ort gezeigt, dass sich die Schießanlage bestens für die Prüfungen eignet. Ich bedanke mich deshalb beim Bayerischen Sportschützenbund für das Entgegenkommen und die gute Zusammenarbeit.“ Der Staatsminister rechnet mit drei bis vier Terminen pro Jahr.

Böllergeräte müssen, bevor sie verwendet werden, einer Beschussprüfung unterzogen werden. Diese Sicherheitsprüfung und die anschließende Kennzeichnung von Böllern ist alle fünf Jahre notwendig und wird in Bayern von zwei Beschussämtern durchgeführt. Diese gehören zum Bayerischen Landesamt für Maß und Gewicht und stehen damit unter der Rechtsaufsicht des Bayerischen Wirtschaftsministeriums. Das Beschussamt München ist für die Bezirke Oberbayern, Niederbayern, Oberpfalz und Schwaben zuständig.

PM: StMWi

## Wir suchen dich! als Mitarbeiter bei Meisterschaften und/oder Wettbewerben

Ohne Mitarbeiter ist kein Sport-Wettkampf durchführbar

**D**u bist Schießsportfan und möchtest einen Blick hinter die Kulissen werfen? Für das Sportjahr 2025 suchen alle Disziplinenbereiche des BSSB ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter (18 Jahre und älter) für die Bayerischen Meisterschaften und sonstige Wettbewerbe.

Vorzugsweise wohnst du in Fahrtnähe zum Austragungsort Olympia-Schießanlage Garching Hochbrück. Für deinen Einsatz wirst du von uns gepflegt und bekommst ein kleines Tagegeld. Zusätzlich werden deine Fahrtkosten erstattet. Du solltest mindestens zwei Tage am Stück Zeit für uns haben, da wir dich natürlich entsprechend einweisen. Das BSSB-Team freut sich auf dich!

Bei Interesse meldet euch gerne beim Sachbearbeiter Sport: [volker.ruehle@bssb.bayern](mailto:volker.ruehle@bssb.bayern) oder bei der Landessportleitung: [josef.lederer@bssb.de](mailto:josef.lederer@bssb.de)

